

Défricher le champ intérieur

« Nous aimerais dire à toute personne qui s'arrête sur le chemin qu'elle a le droit de faire une pause, car la transformation est parfois difficile, douloureuse, parce qu'elle nécessite énormément de lâcher prise, de compréhension et d'acceptation.

Vous reprenez souffle sur le bord de la route, et lorsque vous vous êtes reposé, vous continuez le chemin. Peu importe si ce n'est pas tout à fait le chemin que vous avez abandonné, car obligatoirement un autre chemin s'ouvrira devant vous.

Nous aimerais également dire qu'il ne faut absolument pas avoir de sentiment de culpabilité, parce que chaque être humain avance en fonction de ce qu'il est réellement. Certains êtres avanceront beaucoup plus vite parce que leur âme a beaucoup expérimenté, donc ils comprennent beaucoup plus vite ce qui leur est demandé et aussi ce que leur âme leur demande. D'autres êtres, dont l'âme a moins expérimenté au niveau des multiples incarnations, ont besoin d'un temps un peu plus long pour comprendre et de prendre conscience de ce qu'ils sont.

Chacun de vous avance et avancera de plus en plus ; ceux qui se sont arrêtés sur le bord du chemin pourront peut-être avancer beaucoup plus vite que ceux qui ne l'ont pas quitté, parce qu'ils ont un profond désir de rattraper, comme ils le pensent, le temps perdu, bien qu'il n'y ait aucun temps perdu. Chaque chose vient en son temps ; les êtres humains ont tout le temps pour évoluer. Ils ont cette existence et ils ont l'éternité.

Nous vous demandons ceci pour ce chemin évolutif : allez à votre rythme. Ne forcez pas la cadence, et faites en sorte que rien ne soit trop pesant sur ce chemin d'évolution. Il n'y a qu'ainsi que vous pourrez faire un bon travail ; un travail fait avec culpabilité, avec le regret de ne pas avancer assez vite n'est pas un bon travail. Un travail fait dans la compréhension de ce que vous êtes, dans l'Amour que vous mettez dans votre transformation, un travail fait avec l'écoute de votre âme et la conscience totale de ce que vous devez rectifier en vous est un travail totalement positif.

De nouveaux outils seront donnés à l'humanité, des outils qui éveilleront certaines parties de leur conscience, comme si d'un seul coup des voiles se déchiraient. Si les êtres ne se sont pas préparés, s'ils n'ont pas préparé le terrain, cette ouverture leur sera pénible car il y aura comme un trop plein de Lumière ou d'Amour qu'ils ne pourront pas contenir. C'est pour cela que mois après mois, année après année, nous sommes près de vous pour préparer le terrain ensemble, vous de votre côté et

nous avec ce que nous pouvons faire au niveau de tous nos messages et de tout notre enseignement.

Plus le terrain sera cultivé, plus il sera préparé, plus les grands changements se feront en vous avec une grande facilité. Ceux qui n'auront pas préparé ce terrain, qui n'auront pas pu labourer leur propre champ intérieur, auront beaucoup plus de difficultés pour vivre ces transformations.

Nous ne disons pas pour autant qu'ils ne vivront pas ces transformations car ils pourront peut-être avancer plus vite que ceux qui auront préparé le terrain s'ils ont la volonté suffisante pour rattraper... (nous ne dirons pas « le temps perdu » car il n'y a jamais de temps perdu, il y a seulement tout ce qui arrive lorsque c'est le moment, il y a seulement tout ce qui est juste et que vous devez intégrer).

Il est important pour chacun de travailler son propre terrain, de défricher, d'enlever tout ce qui n'est plus nécessaire, d'enlever les mauvaises herbes. Quelles sont les mauvaises herbes pour les humains ? La plus importante des mauvaises herbes est la peur qui se manifeste tellement souvent ; parfois même vous ne vous en rendez pas compte.

Lorsque des peurs se présentent à vous, accueillez-les, ne donnez surtout pas de l'énergie à ces peurs. Accueillez les peurs et vous verrez qu'elles disparaîtront.

Il y a également la mésestime pour vous, le manque d'Amour pour vous et tout complexe que vous pouvez avoir par rapport à des carences parfois illusoires, car toute carence peut se transformer en une énergie positive, en une énergie de transformation...

Ce sont des mauvaises herbes qu'il faut enlever.

Chacun de vous aura de plus en plus conscience de ce que qu'il aura à transformer en lui, et cela ira très vite. Vous verrez à quel point vous serez heureux de vivre cette transformation. Vous n'aurez pas besoin de dire que vous vous transformez. Ceux qui vous entourent, qui vous aiment, verront cette transformation, et cela les encouragera car si vous y arrivez, ils se diront : « moi aussi je peux y arriver » !

L'aide qu'auront la planète Terre et toute vie sur ce monde sera considérable, au-delà de tout ce que les humains peuvent imaginer. D'ailleurs ils ne peuvent pas imaginer grand-chose, ils ne peuvent imaginer qu'en fonction de leurs connaissances, en fonction des paramètres qui sont les leurs, mais

ils ne peuvent pas encore imaginer ce qui n'a pas encore été imprégné en eux, ils ne peuvent pas imaginer la réalité de demain.

Nous, nous pouvons vous dire que cette réalité sera dans sa puissance, dans sa grandeur, dans sa profondeur ».

Ils me disent :

« Nous voudrions vous parler du lâcher prise.

Plus vous avancerez, plus vous lâcherez prise dans la conscience de l'Amour. Vous saurez réellement ce qu'est le lâcher prise. Le vrai lâcher prise se fait dans l'acceptation totale de toute situation qui se présente à vous, qu'elle soit affective, relationnelle ou au niveau de votre santé.

Le lâcher prise et l'acceptation sont deux clés tellement importantes pour votre évolution ! Là encore, vous ne pouvez rien forcer ! Tout arrive lorsque c'est le moment !

Vous apprendrez beaucoup plus vite lorsque certains voiles vous seront enlevés. Pour l'instant vous êtes encore un peu dans l'ancien monde. Demain, le nouveau monde se présentera à vous avec toutes ses splendeurs.

Bien sûr, il sera beaucoup plus facile pour vous de vivre dans le nouveau monde qui vous est promis, parce que dans ce nouveau monde il n'y aura plus de dualité, de fuite en avant, il n'y aura plus d'ego dominateur. Il y aura l'être humain qui se sera sublimé, qui aura compris que sa vraie réalité est divine, qu'il a en lui une particule de la Source, qu'il est réellement l'enfant du Dieu Père-Mère.

Pour l'instant vous en avez conscience mais vous ne l'avez pas encore totalement intégré dans votre humanité. Demain vous ne vous poserez plus de questions, vous agirez parce que vos frères humains auront besoin de vous, tout comme nous aurons besoin de vous. Nous aurons besoin de vous car vous êtes notre prolongement dans la matière, vous pouvez accomplir sur ce plan ce que nous ne pouvons pas accomplir.

Pour accomplir cette ultime mission, sachez que nous serons près de vous. Vous nous ressentirez, vous nous percevrez, car d'ici la fin de l'année bien des voiles auront été enlevés à beaucoup d'êtres humains. Les êtres humains deviendront beaucoup plus réceptifs. Une autre sensibilité se manifestera en eux. Il n'y aura pas de sensiblerie mais une sensibilité à cette nouvelle période, à ce nouvel état d'être, au nouveau fonctionnement qui sera demandé. Ils auront une nouvelle sensibilité à toutes les énergies que les êtres humains intégreront avec une grande facilité.

L'être humain prendra sa vraie dimension, non seulement sa dimension spirituelle mais aussi sa dimension divine.

Tous ceux qui parcourent ce chemin avec sincérité n'ont qu'un seul désir : acquérir cette dimension spirituelle et divine. Encore une fois, il faut absolument qu'ils s'en donnent les moyens, il faut absolument qu'ils défrichent encore et encore leur champ intérieur. Cela se fera beaucoup plus facilement que vous ne le supposez, car le plus gros travail a déjà été accompli. Les herbes folles ont été enlevées, maintenant il reste à enlever les racines profondes de certaines herbes.

Sachez, Enfants de la Terre, que pour accomplir ce travail vous aurez une aide très importante de l'Univers. Ce que nous vous demandons est essentiellement d'avoir conscience que vous n'êtes pas qu'un être humain, que vous êtes une âme, que vous êtes une particule du Père-Mère. Ce que nous vous demandons c'est d'être en unité avec l'humain, le spirituel et le divin.

Si vous êtes dans l'acceptation totale de ce que vous devenez, c'est-à-dire un être complet, votre évolution se fera avec une rapidité extraordinaire et vous pourrez accomplir sur vous et autour de vous, miracle sur miracle.

D'ailleurs, nous aimerais dire que le miracle n'existe pas. Pour vous le miracle c'est ce que vous ne connaissez pas et qui vous surprend. Vous ne connaissez pas le pouvoir de votre propre divinité. Lorsque l'un de vous accomplit un miracle sur la santé ou sur autre chose, vous avez une admiration profonde envers lui, alors qu'il a simplement agi en corrélation avec sa partie divine et Dieu Père-Mère ou les forces d'Amour Universel.

Cela peut se faire très rapidement lorsque vous avez la confiance et la foi en ce que vous êtes réellement. Nous, nous sommes là pour le répéter encore et encore afin que l'arbre de l'Amour plonge ses racines profondément dans votre humanité, afin que l'arbre de la Connaissance de la Partie Divine qui est en vous porte ses fruits merveilleux ».

Ils me disent :

« Vous humains pensez que la vie est très compliquée. Nous aimerais dire que vous vous la compliquez bien souvent alors qu'elle est très simple. Vous vous compliquez la vie parce que vous n'arrivez pas à aimer comme vous devriez aimer, parce que vous n'arrivez pas à comprendre quand c'est votre ego ou votre intellect qui vous font agir de telle ou telle manière.

Petit à petit, vous comprendrez réellement quelle est l'action que vous devez accomplir pour vous mener réellement à l'unité entre l'humain, l'âme et le divin. C'est la trinité, et cette trinité doit devenir unité ».

